

L'Assemblée Nationale du Venezuela approuve un budget pour les Affaires Sociales

Caracas, 22 janvier (RHC-PL)- L'Assemblée Nationale du Venezuela a approuvé un budget pour que les gouvernements des États et les mairies s'occupent des problèmes sociaux.

Ramón Lobo, coordonnateur de la sous-commission des Finances Publiques a expliqué que ces assignations devront impulser le développement de la santé, de l'éducation, du logement de la sécurité et de l'attention sociale.

Le législateur vénézuélien a souligné aussi que dans ce budget sont incluses les augmentations salariales décrétées par le président Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/12117-1-asamblea-nationale-du-venezuela-approuve-un-budget-pour-les-affaires-sociales>



Radio Habana Cuba